
La phrase impérative se termine par un point ou un point 
d’exclamation  

Elle peut être affirmative ou négative.  

A la forme affirmative elle exprime un ordre, un conseil, une 
consigne ou une prière 

Exemple :  

  Sortez à la récréation. 

          Ouvre la porte ! 

Au mode impératif le sujet n'est pas exprimé  

Le mode impératif ne compte que trois personnes:  

marche ; marchons; marchez  


